



附中だより

第9号

教育目標「知性と品位をもち、社会を興す人となろう」

これまでのご支援ご協力に感謝いたします

校長 松本 浩嗣

昨年から引き続き、新型コロナウイルスのために大きな影響を受け続けた1年がまもなく終わろうとしています。これまで昨年度のような臨時休校をすることがなく教育活動を行うことができたことにほっとしています。そして、運動会の無観客での実施、音楽発表会の入場者数の制限、オンラインでの授業参観実施など、保護者の皆様からご理解ご協力をいただいたことに感謝いたします。

これまでの活動の中で、オンラインを活用した活動や感染拡大防止を行いながら取り組める活動を、充実発展させていくことができました。また、運動会、研修旅行、修学旅行、教育研究協議会、音楽発表会、A-Day（探究学習の日）など、どの活動においても、制限がある中でも精一杯取り組んでいく生徒の姿が見られ、改めて附属長岡中学校のすばらしさを感じることができました。

年末を迎え再び新潟県内での感染者数の増加が報道されています。迎える新たな年も、まだまだしっかりと感染症対策が求められることが予想されます。それでも昨年度からの取組の上にこれまでの活動を積み重ねたことで、できることは確実に増えていると感じています。今後も様々な教育活動の場面を生徒の成長を促す学びの機会ととらえ、生徒の良さや頑張っている姿を積極的に認め、成長を支えていきます。

これからの冬季休業中も、引き続き例年とは違うところが多い休みになるかもしれませんが。そのような中でも、感染症対策を心がけながら、家族とのふれあいやこの時期ならではの行事や風習に触れ、有意義な休みを送ってほしいと思います。

今年も本校の教育活動に、様々な形でご支援ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。引き続き皆様からのご支援、ご協力の下、生徒一人一人の成長のために2022年も教職員一同、精一杯努めて参ります。

来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。みなさま、良いお年をお迎えください。

傘のご確認のお願い

12月7日（火）から10日（金）まで全ての学年で保護者面談が行われました。保護者の皆様におかれましてはお忙しい中、ご来校いただき誠にありがとうございました。

その中で、12月8日（水）に、保護者のどなたかが傘を間違って持って帰られたようです。（保護者用の傘立てに水色の傘が1本残っておりました。）面談に水色の傘を持って来られた方はお手数ですが今1度お家の傘をご確認いただけると幸いです。

新潟大学牛木学長講演会が開催されました。

11月27日（土）に附属幼稚園の120周年記念式典が開催されました。新潟大学牛木学長も式典に参加し、この機会に附属長岡小学校と中学校の子どもたちに、牛木学長のお話を聴いてもらおうと、講演会が企画されました。牛木学長からは『ミクロにひそむ からだの不思議』を演題に小学5、6年生及び中学生にもわかりやすくかみくだいて説明していただき、映像を用いながら大変興味深い話をしていただきました。顕微鏡の発明について、医学の歴史について、そして新型コロナウイルスについてなど幅広く、医学や科学への興味をかきたてるお話しでした。附属長岡中学校には医学や科学に興味を持ち、将来の進路に選ぼうとしている生徒も多くいます。その気持ちを高めるきっかけとなる講演会でした。以下に生徒の感想を紹介します。



- ・自分は、体の中にある細胞のことやミクロの世界にいる生き物、顕微鏡などの歴史について知らなくて、「へーそうなんだ。」と思うことがいっぱいありました。また自分は体の中にある細胞のことを特に調べたいです。（1年生）
- ・今回この講演をお聞きして、とても印象的だった言葉がある。それは、「知ることは楽しいこと」である。科学での細胞のつくりを通し、私達にもわかりやすく説明してくださりどれも興味深い内容が多かったです。今回この講演を通して、一つひとつ、言葉の意味を考えながら、もっと自分を磨けたらいいと思う。（2年生）
- ・細胞の分裂の様子を映像で見られる機会は珍しいので、貴重な機会だと思った。それ以外にも、普段目にするものの少ないものを電子顕微鏡での拡大写真として見ることができたのが非常に興味深かった。（3年生）

全校メディア授業が行われました。

冬休みを前にしてこれまでのメディア利用を振り返り、主体的にメディアコントロールしようとする態度を育てることを目指して、全校メディア授業をオンラインで行いました。生徒指導主事が全校生徒にスライドを見せ、生徒は自身のメディア使用やメディアルールのあり方について考えました。その後生徒は冬休みに向け自分のメディアルールを検討しました。

新潟県は右のようなリーフレットを出して保護者ができることをあげています。中学生が情報を正しく見極め活用する力を身に付けることを目指します。「新潟県『情報モラルリーフレット』保護者向け」と検索していただければサイトに行きダウンロードもできますのでご活用いただければと思います。



新潟大学部附属長岡中学校 〒940-8530 長岡市学校町1-1-1

Tel 0258-32-4190 Fax 0258-32-6340

Email kobai@nagaoka.ed.niigata-u.ac.jp ホムページ <http://www.nagaoka.ed.jp/>

